

Un réseau social fort de 100 000 professionnels de santé inscrits

Réseau Pro Santé dépasse les 100 000 inscrits

Le 10 avril 2024 marque une étape majeure pour Réseau Pro Santé. Le réseau social de référence dédié à l'actualité et au recrutement médical dépasse les 100 000 inscrits.

Une plateforme inclusive et dynamique qui répond aux besoins du corps médical et des recruteurs dans le domaine de la santé. C'est le réseau social créé par Réseau Pro Santé qui fête aujourd'hui ses 100 000 inscrits. L'atteinte de ce chiffre symbolique témoigne de la confiance que la communauté place dans les services de Réseau Pro Santé.

Cette croissance a été possible pour plusieurs raisons :

- Une équipe d'experts : en sourcing recrutement, en relationnel institutionnel, en édition de qualité ;
- Des actualités médicales rédigées par des experts scientifiques provenant des différentes associations et syndicats incontournables du paysage de professionnels de santé en France : [consulter la rubrique Actualité](#)
- Des partenariats avec des organisations professionnelles reconnues dans la santé sur le territoire français tels que l'INPH, l'AGOF, l'AJG ou encore APH ;
- Des outils et méthodes adaptés au domaine de la santé : communication en bi-média, mise en relation directe via le seul réseau social de la santé en Europe, accès privilégié aux plus grandes associations et syndicats de jeunes spécialistes.

L'idée de mettre en relation les professionnels de la santé et de les soutenir dans leur processus de recrutement est venue à l'esprit du fondateur Kamel Tabtab, lors d'une période marquée par une pénurie de personnel : "Convaincu que l'interconnexion est la solution pour dynamiser la santé, Réseau pro Santé a pour vocation de rassembler les talents."

A propos de Réseau Pro Santé

Réseau Pro Santé est le leader du recrutement médical en France avec à ce jour, plus de 100 000 inscrits, dont environ 25 000 médecins, plus de 35 000 professionnels soignants et plus de 40 000 professionnels administratifs. Plus de 200 professions médicales, paramédicales et administratives de santé y sont représentées.

Son activité est divisée en trois domaines exclusivement dédiés aux professionnels de la santé : un réseau social dédié au recrutement et à l'actualité, une régie publicitaire et une maison d'édition.

Le réseau social est un outil d'aide au recrutement pour tous les types de structures et d'annonceurs et il est également une ressource précieuse pour tous les acteurs de la santé.

Côté régie publicitaire, Réseau Pro Santé propose aux recruteurs de la santé de mettre en forme et de diffuser des offres de recrutement dans ses revues spécialisées pour leur offrir une visibilité accrue et qualifiée.

Enfin, Réseau Pro Santé, c'est aussi une maison d'édition. Elle édite plus d'une vingtaine de revues en partenariat avec des organisations professionnelles reconnues : syndicats de praticiens hospitaliers incontournables, fédérations d'étudiants ou associations nationales. Réseau Pro Santé est leader en France dans le domaine de la presse associative et syndicale diffusée gratuitement auprès des jeunes médecins et paramédicaux spécialisés.



Historique de la création de Réseau Pro Santé

2004



Spécialisation dans le secteur de la santé et construction de ses partenariats (INPH, ISNI, ...)

2012



Apparition du réseau social Réseau Pro Santé dédié au recrutement médical (diffusion d'offres d'emploi et d'articles scientifiques)



Rédigé par Eva Lefevre

CONTACT PRESSE

Responsable éditoriale

Vanessa Pageot

editions@reseauprosante.fr

06 33 66 95 44

Digital

Cécile Descamps

c.descamps@reseauprosante.fr

06 66 72 00 38



Réseau Pro Santé



@reseauprosante

www.reseauprosante.fr